
CR de la réunion des PresUR  du 18-09-24 
 
 
Présents : Gérard Camus, Francine Chich,   Dominique 
Gastaldi, James Labruyère, Daniel Lambert, Pierre Le Cabec, 
Fabienne Mondié, Françoise Morio, Gisèle Peyrot-Chevry,  
Brigitte Rondel, Chantal Signoret-Dussutour, Michel Villequey, 
Frédéric Duval,  
 
Absents  excusés : Philippe Caramello, Jean Pierre Fondin, 
Jean Pierre Lucas, Danièle Pruvot, Dominique Gury, Bernard 
Rochet 
 
Une intervention de Jean Saleilles était prévue. Jean n’était pas 
disponible (Phot’Aubrac), l’intervention est remise à la 
prochaine réunion. 
 
 
Ylan , de Studio Jiminy 
Reconduction de l’offre club.  
Studio Jiminy est un site d’apprentissage de la photo, accès 
aux masterclass, aux sessions live, aux challenges photo, aux 
émissions grand format (discussion avec un photographe et 
avec des chroniqueurs). Le prochain : éditer son livre photo 
avec David Forey 
Pour les clubs : au moins 5 par club, 24 € par an (prix public 
96€), pour avoir accès à tout le contenu, pour les adhérents 
FPF 
Mise en place de parcours de formation, on commence par le 
parcours débutant,  pour accompagner les gens pendant 
quelques semaines. 
Volonté de consolider le partenariat avec la FPF. 
 
Les présidents de clubs regroupent les personnes intéressées 
jusqu’à mi-octobre et les accès sont ouverts jusqu’à fin octobre 
2025 
Le mail de présentation sera envoyé aussi aux PresUR ; 
 



Dans un 2è temps, on pourra faire un regroupement sous le 
nom de l’UR, à partir de novembre, mais cette information ne 
doit pas être diffusée pour le moment. L’objectif de cette 
opération n’est pas de « saupoudrer » les inscriptions. 
Ylan sera sur le stand FPF du Salon de la photo de Paris 
 
 
James :  
Le quadrimage : l’informatique fonctionne et le mp4 va 
fonctionner.  
Les présidents d’UR présents sont tous d’accord pour un 
concours régional sélectif. 
Les UR auront des quotas, pour qu’il y ait un total de 100 
montages au National. 
Et la saison prochaine on s’appuiera sur les concours 
régionaux pour définir des quotas. On pourra éventuellement 
pousser au-delà des 100. 
 
Les modifications des quotas des N2 seront activées en avril, 
après les prochains régionaux. Ne pas tenir compte des quotas 
visibles en ce moment sur Copain. 
Le maxi par club en  N2 sera 6 photos au lieu de 7 
 
Les modifications en N1 et CDF ne seront activées qu’à la fin 
de la saison 
 
1 photo = 2 participations max, quel que soit le concours 
fédéral, que ce soit couleur, monochrome ou nature, en IP ou 
papier. 
Dans le guide il y a une page concernant le droit à l’image, 
texte travaillé avec l’avocat de la FPF. S’il y a recours, ce sera 
le photographe qui paiera et pas la FPF. 
Le nouveau guide sera bientôt prêt. 
 
 
D Gastaldi : merci de prévenir quand on est absent en réunion 
PresUR,  svp 
 



Envoyer à Dominique la date des AG. Il rappelle qu’on doit 
envoyer les CR à la FPF. Lui envoyer à lui qui les mettra dans 
un classeur spécial. L’accès aux documents sera limité. 
F Duval demande si on peut faire une présentation des votes 
électroniques. Bien vérifier qu’il y a le bouton vote sur le site. 
Le vote électronique amène plus de votes. Le président peut 
voter pour la totalité de son club. 
 
Situation de UR 25, de territoires ultramarins. La saison passée 
il n’y avait plus que 1 club avec 12 adhérents. Il a été décidé de 
dissoudre l’UR 25, et le club de la Réunion se replie sur l’UR 
14. 
Tout leur historique est passé dans l’UR 14 
S’il y a d’autres clubs de territoires ultramarins qui veulent 
rentrer à la FPF, ils iront à priori dans l’UR 14. La situation sera 
réévaluée si besoin. 
 
 
Situation UR 16 : il n’y avait plus de président, Hervé Durand 
n’a pas voulu se représenter, les présidents de clubs n’ont pas 
voulu non plus. 2 adhérents sont d’accord et vont discuter pour 
savoir qui prend le poste. Et on devrait le connaître au CISP.  
 
B Rondel nous dit qu’en principe ce sera Joël Lemoine qui lui 
succèdera. 
A noter : quand le nouveau président d’UR prend l’adresse 
presUR , l’historique restera disponible pour le nouveau car 
l’adresse est attachée à la fonction et pas à une personne 
 
Quotas de l’AV envoyé par JM Fiancette 
Le tableau sera mis en PJ 
 
Michel Villequey nous parle du rescrit fiscal  
Demande en mars et réponse en août 
Remarque au niveau de la gestion désintéressée : il n’y a rien 
dans les statuts du caractère gratuit des membres de CA UR 



Il a été obligé de faite une AGE et a rajouté cette phrase dans 
les statuts, dans l’article 4 :   la gestion de l’UR08 est 
désintéressée, aucun profit pour aucun membre de l’association 
 Et dans l’article 5 : recettes diverses, dons mécénat 
 
Ces deux articles modifiés seront dans le CR de cette réunion 
 
Chaque préfecture demande des choses différentes, donc 
attendre la réponse avant de modifier les statuts 
 
Gérard Camus a fait la demande pour son club, et on ne lui a 
rien demandé du tout et son club a été accepté 
 
Si on modifie les statuts et qu’on rajoute une phrase, il faut 
demander l’accord de la FPF. 
 
Le fichier Excel envoyé par Serge ne semble pas convenir, car 
sans doute ancienne version d’Excel. Michel va nous envoyer 
ce nouveau fichier qui sera aussi dans le CR. 
 
 
Reconnaissances 2024-2025 
On rajoute la médaille de platine. 5 ans min entre or et platine. 
Les fichiers arriveront en octobre et les demandes doivent être 
rendues avant le 15 janvier 
 
 
Dates du CISP 
Les dates sont pendant les vacances, et ça gêne pas mal de 
personnes 
On ne sait pas s’il y aura une réunion de presUR 
 
 
Salon de Paris   du 10 au 13 Octobre 
Il y  un code FPF à privilégier  pour profiter de l’entrée gratuite 
(FPFP2024) 
 



Lettre de la fédé est en cours d’impression et sera reçue d’ici fin 
septembre 
 
Cartons d’expédition : pour le moment 100 cartons demandés 
Et pour les cimaises pas de réponse de la part de l’atelier 
Très peu d’UR ont répondu, et les boîtes en carton ne satisfont 
pas tout le monde. On préfèrerait du polypropylène. 
 
Brigitte Rondel nous dit au revoir, et nous remercie des 
moments partagés 
 
Gérard Camus nous parle des passe-partout, commandes 
passés chez AED.  Bonne qualité de la découpe, et des 
dimensions des fenêtres. Pas contents des couleurs  
James dit de ne pas mettre de passe-partout de couleur. Rester 
dans le blanc et le crème ; 
 
Frédéric Duval : passepartout-versand.de une boîte en 
Allemagne, tarif intéressant. 
 
Gisèle Peyrot-Chevry 
Quand attribution d’une médaille, pourrait on avoir un petit 
papier ? Réponse : Les UR peuvent les faire de leur côté. 
 
 
Fin de la séance à 19h40 


